

**Zu Punkt :**

**Umbenennung eines Straßennamens**

Vorlagen Nr. 819 Sc./2012

---

Auf die Erläuterungen und den Beschluss zu TOP 3. der 8. Sitzung des Bau-, Planungs- und Umweltausschusses vom 23.11.2010 wird zunächst verwiesen. Damals fasste der Ausschuss den Beschluss, der neuen Planstraße an der seniorengerechten Wohnanlage im Bereich des Bebauungsplanes Nr. 62 „Haagstraße“ den Straßennamen „Am Amalienstift“ zu vergeben.

Der Anlage ist ein Schreiben der evangelischen Kirchengemeinde vom 03.04.2012 zur Kenntnis beigefügt. Es wird nunmehr darum gebeten, die Stichstraße in „Am Amalienhof“ umzubenennen. Aus Sicht der Verwaltung kann diesem Antrag entsprochen werden.

**Beschlussvorschlag:**

Der Ausschuss beschließt, die Straßebezeichnung „Am Amalienstift“ nunmehr in die Bezeichnung „Am Amalienhof“ umzubenennen.

Im Auftrag

(Schlicht)

Zur Sitzung der folgenden Gremien:

Bau-, Planungs- und Umweltausschuss

Der Bürgermeister

Ahls

Alpen, 2. Mai 2012